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Résumé des notes:

L'étude de ces noms de l'esthétique du beau dans le Saint Coran, la sourate
Maryam, est un échantillon qui montre les belles améliorations qui incluent
cette sourate et la beauté et la clarté qu'elle met en valeur alors gqu'elle est
présente dans le texte coranique.

L'importance de cette recherche réside dans le fait qu'elle distingue les
ameliorations morales et verbales qui ont été appuyeées par des exemples tirés
des vers du sage souvenir et des vers poétiques de poétes arabes qui ont parle
de certaines des fonctions de la science du beau en les versets du Saint Coran
et a mentionne le secret de sa beauté dans la sourate Maryam en particulier.
les mots cles:



Note summary:
This study is characterized by the aesthetics of the beautiful in the Holy
Qur’an, Surat Maryam, as a sample.
It shows the creative improvements that this surah includes, and the beauty
and clarity it highlights while it is present in the Qur’anic text.
The importance of this research lies in the fact that it distinguishes between
moral and verbal improvements that were supported by examples from the
verses of the Holy Quran and poetic verses from Arab poets.
| talked about some of the functions of the science of the beautiful in the
verses of the Holy Qur’an, and I mentioned the secret of its beauty in Surat
Maryam in particular.
key words:
Aesthetics - the science of the beautiful - Surat Maryam.



